
На Ученом совете ДонНАСА рассмотрен ряд
важнейших вопросов

В понедельник, 26 июня, состоялось последнее в 2022-2023 учебном году заседание
Ученого совета ДонНАСА.

Члены  Ученого  совета  проголосовали  за  избрание  по  конкурсу  преподавателей,
подавших  заявления  на  замещение  должностей  научно-педагогических  работников.
Представленные документы были предварительно рассмотрены комиссией и предложены
на утверждение Ученым советом. По результатам голосования все кандидатуры были
утверждены.

Далее Ученый совет приступил к рассмотрению вопросов повестки дня.

https://donnasa.ru/?p=99510&lang=ru
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Анализ результатов аттестации аспирантов, и отчеты докторантов и старших научных
сотрудников о работе над диссертациями представил проректор В. Ф. Мущанов.

Промежуточную полугодовую аттестацию  прошли 30 человек − 25 аспирантов и 5
соискателей  степени  кандидата  наук.  В  результате  проведенной  аттестации
неаттестованных  аспирантов  нет.

Владимир Филиппович доложил, что в 2023 году подана заявка на государственный
заказ на прием на обучение по программам подготовки научно-педагогических кадров
в аспирантуре в 2023-2024 гг. в рамках контрольных цифр приема за счет бюджетных
ассигнований федерального бюджета в количестве 12 мест по очной форме обучения.
В  соответствии  с  Письмом  Министерства  науки  и  высшего  образования  РФ  от
10.04.2023 №МН-5/168750 Об установлении контрольных цифр приема на 2023/2024
учебный  год  на  основании  ПРИКАЗА  от  31  марта  2023  г.  №  361  установлены
контрольные цифры приема, полностью соответствующие нашей заявке.

Подготовкой диссертаций на соискание ученой степени доктора наук в академии
занимаются 13 человек. Двое уже завершили работу над диссертацией и находятся в
процессе подачи документов в совет; 3 человека закончили докторантуру в минувшие
годы; 7 преподавателям Ученым Советом ДонНАСА утверждены темы исследования и



научный консультант; 1 человек прикреплен в качестве соискателя степени доктора
наук. Все соискатели представили отчеты, которые были утверждены Ученым советом.

Также Владимир Филиппович прокомментировал отчеты председателей диссертационных
советов ДонНАСА Е. В. Горохова, А. В. Лукьянова и Н. Г. Насонкиной.

Первый проректор академии В. Г. Севка ознакомила членов Ученого совета с работой
Учебно-методического объединения в системе высшего профессионального образования
по укрупненным группам направления подготовки 07.00.00 «Архитектура» и 08.00.00
«Техника и технология строительства» и Учебно-методического совета академии.

Виктория Геннадиевна отметила, что работа Учебно-методического объединения в
системе высшего профессионального образования по укрупненным группам направления
подготовки  07.00.00  «Архитектура»  и  08.00.00  «Техника  и  технология
строительства» проходила в соответствии с утвержденным планом. На заседаниях в
течение года рассматривались вопросы внедрения в учебный процесс и научные
исследования нормативной базы строительной отрасли и смежных отраслей Российской
Федерации; включения в программу повышения квалификации преподавателей ДонНАСА
вопросов состава и содержания нормативной базы строительной отрасли Российской
Федерации;  использования  при  подготовке  учебно-методических  изданий  для
студентов  содержания  документов,  основанных  на  требованиях  нормативной  базы
строительной  отрасли  Российской  Федерации.  Также  члены  Учебно-методического
объединения  обсудили  концепцию  Федеральных  государственных  образовательных
стандартов высшего образования (ФГОС ВО) четвертого поколения для инженерной
области образования в контексте выполнения поручений Президента России, Главы
ДНР  и  постановили  распространить  макет  ФГОС  ВО  четвертого  поколения  и



разъясняющие материалы среди заведующих кафедрами инженерной области образования
и  обеспечить  консультационную  и  методическую  поддержку  ответственных  за
составление  основных  профессиональных  образовательных  программ  высшего
образования,  учебных  планов  и  фондов  оценочных  средств.

Первый проректор подчеркнула, что в рамках деятельности Учебно-методического
объединения академии на базе НИУ МГСУ была создана рабочая группа для разработки
ФГОС ВО нового поколения, в состав которой от ДонНАСА вошли Я. В. Назим, Я К. А.
Яковенко, Д. И. Бородай. Рабочая группа составила дорожную карту утверждения
ФГОС ВО новые поколения.

Виктория  Геннадиевна  также  представила  отчет  о  работе  Учебно-методического
совета академии за 2022-2023 учебный год. В течение отчетного периода было
проведено 5 заседаний, принято 25 решений по вопросам повестки; прорецензировано
42 учебных и учебно-методических пособия (рекомендовано к утверждению Ученым
советом  8 пособий, для передачи в базу IPRSmart – 34 пособия), обсуждено,
актуализировано  и  рекомендовано  к  утверждению  Ученым  советом  44  локальных
нормативных  актов  и  ООП.  Учебно-методический  совет  академии  рассмотрел  и
утвердил  отчеты  Учебно-методических  комиссий  факультетов.

Членам Ученого совета был представлен для рассмотрения план работы Учебно-
методического совета академии на 2023-2024 учебный год.

Далее  В.  Г.  Севка  ознакомила  присутствующих  с  анализом  результатов
государственной итоговой и промежуточной аттестации по итогам весеннего семестра
2022/2023 учебного года, подготовленным деканами факультетов.



Одним из ярких моментов заседания Ученого совета стало награждение заслуженными
Грамотами  и  Благодарностями  наиболее  активных  студентов  и  преподавателей,
принимавших участие в общественной жизни академии, в организации и проведении
профориентационного проекта Марафон профессий «Построй свое будущее», одержавших
победы в  научных и образовательных конкурсах.







Завершая работу Ученого совета, ректор академии Николай Михайлович Зайченко
поблагодарил коллектив за продуктивную работу в течение непростого учебного года
и  пожелал  коллегам  хорошо  отдохнуть,  набраться  сил  для  работы  в  следующем
учебном году.




